

～ 心 ～

厳しい暑さが続きますが、みなさまはいかがお過ごしでしょうか。学校では生徒全員が汗をかきながら、学校生活に励んでいます。先日のオープンスクールは急な開催で申し訳ありませんでした。より良い教育活動に向けて、建設的な意見を出していただいた保護者の方々へ感謝申し上げます。今後もご意見とご協力をお願いします。

今現在第二学年では、授業規律を今一度しっかりと行うことを目標に生徒に働きかけています。授業中の立ち歩きがあるクラスもあります。何度もトイレに行く生徒もいます。しかしながら、昨年度や年度当初よりも成長しています。全体的に落ち着きがないのは事実ですが、そのような生徒たちも少しづつ成長しています。今後も楽しみです。

夏休みのしおりはA3一枚で配布します。ご一読ください。



**最終下校時刻
17時30分**

【9月】今後の予定

- 1日（月）始業式・部活動 13時再登校
- 2日（火）給食開始・生徒会選挙運動開始（11日まで）・相談週間開始（9日まで）
- 8日（月）まなびくらぶ
- 9日（火）一年生校外学習（鴨川方面）
- 10日（水）定例研③
- 12日（金）生徒会役員選挙
- 15日（月）敬老の日
- 16日（火）中学校英語発表大会
- 17日（水）試験前諸活動停止・全校集会②・まなびくらぶ
- 18日（木）PTA運営委員会
- 22日（月）まなびくらぶ 23日（火）秋分の日
- 24日（水）第2回定期試験（英語・国語・数学）3年進路保
- 25日（木）第2回定期試験（社会・理科・保体・技術家庭）
- 29日（月）専門委員会⑤



タブレット破損や不正利用ってありなの？

タブレットの破損や不正利用が横行しています。授業中に行っている人もいます。タブレットは何のために支給されているのでしょうか。学習面で利用するためですよね？みんなの遊び道具として支給されているわけではありません。世の中では、歩きスマホや自転車や自動車運転中のスマホ使用などが問題になっています。授業中に我慢できない人が、世の中に出たときにこのような行為をする人になると私は思います。人の迷惑を考えないとダメですよね？

授業中に隣の人が不正利用していたら、ソワソワしたり気になります。その人の学習時間を妨害していることになります。時間はみんなに平等です。その時間を奪う行為はやめましょう。また、ルールを平気で破る人にはなってほしくないです。悲しい人になってしまいます。多くの人が不正利用しています。見つけたら没収します。そして、その週は返しません。そのような対応を7月からしています。ばれなければよいのですか？違います。人として成長しましょう。また、人のタブレットを勝手に使っている人もいます。それは立派な盗難ですよ？どうしたら、そのような行為を平気でできるのですか？疑問しかありません。

☆保健体育 水泳学習 最高☆

保健体育の授業では、笛とジェスチャーのみで基本的に最初の導入を行いました。規律ある水泳学習ができました。暑い中でも水泳学習に真剣に取り組み、安心・安全で楽しい時間になりました。来年の水泳学習も楽しみですね！

【 さん】

今年はやることをきちんと行うことで、遊泳時間が多くて楽しかったです。

【 さん】

今回の水泳学習は
寒い日もあったけど、
全力で楽しめて
良かったです。

【 さん】

2年生になって、
授業の成長が示せて
嬉しかったです。